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Hilari Ferrer lleva estos días un ritmo frenético. Es la primera vez que afronta la carrera
electoral y se muestra convencido de que su moderación y capacidad de diálogo es su mejor
arma. Deja claro que el PSOE solo pactará con GxF.          FORMENTERA | C. C. Hilari Ferrer
es maestro de formación pero su actividad profesional se ha desarrollado en el sector de la
banca y es el candidato más veterano de los que optan a presidir el Consell de Formentera en
las próximas elecciones. Encabeza la lista del PSOE, que actualmente gobierna en coalición
con GxF en el Consell.       

—¿Qué le ha hecho decidirse a liderar la opción del PSOE?
 —Muchas cosas, siempre me ha gustado participar en la vida política y siempre he pensado
que puedo aportar algo para la gente de Formentera.

  

—¿Puede ser más concreto?
 —Me refiero a que puedo aportar serenidad, proximidad con la gente desde la sencillez.
Pienso que esto se valora y se quiere. Por eso quiero aportar una visión que apueste por la
gestión eficaz.

  

—¿Usted ha sido gerente del Consorcio Formentera Desarrollo y asesor del presidente del
Govern, Frances Antich. ¿Qué ha aprendido en ese tiempo?
 —Que la Administración es demasiado compleja. Se tiene que racionalizar y hacerla más
cercana al ciudadano. La duplicación de funciones no es correcta y se debe corregir y la
propuesta del PSOE en Balears va justamente en esa dirección.

  

—Parece que las encuestas en Balears no les son muy favorables.
 —En esto tengo mi teoría. Me gusta pensar que el PP suele celebrar las encuestas y el PSOE
los resultados y se ha demostrado varias veces.
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—¿Qué espera de estas elecciones?
 —Participación y que la gente valore la responsabilidad que los socialistas han demostrado,
poniendo por delante los intereses de los ciudadanos sobre los del partido. Sabemos que se ha
visualizado más el trabajo de GxF pero insisto en que el PSOE no ha perdido ni un minuto en
riñas y peleas. Nosotros hemos arrimado el hombro y hemos colaborado y renunciado a tener
más protagonismo pensando en el interés del pueblo de Formentera.

  

—¿La isla debe crecer más urbanísticamente?
 —No, el PSOE ha mantenido una línea muy clara respecto al PTI. Sabemos que es restrictivo,
pero pensamos que si hay algún error siempre es subsanable, pero que si de salida vamos con
las manos abiertas y crecemos demasiado, ya no habría marcha atrás. Para nosotros el
crecimiento que se plantea en el PTI es el adecuado.

  

—¿En algún momento se ha interpretado que el PSOE estaba abierto a pactar con cualquier
formación?
 —No, en absoluto. En esto quiero ser muy claro, si pactamos será con GxF ya que tenemos
un pacto preelectoral al Parlament y no tendría sentido buscar otros aliados. Para mí el PP es
la referencia de la derecha, aunque este en Sa Unió, y el PSOE es la referencia de la izquierda,
por lo que es imposible un pacto con el PP, ya que nuestros socios naturales serán siempre
gente de progreso, pensar lo contrario es una barbaridad.
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